なないなな 第59回卒(昭和43年 挨 拶

秀

司

また、当会への深いご理解、 こととお慶び申し上げます。 それぞれのお立場でご活躍の 拶申し上げます。会員各位に 八号の発刊に当たり一言ご挨 おかれましては、益々お元気で 野木小学校同窓会報第二十 同窓会会長(堤) 井 上

近況等を掲載させていただき、 稿下さる方々の、 ば先ず以て「会報」の発行で あります。毎年年代別にご寄 同窓会の活動といえ 思い出や、

母校野木小学校や同窓生を本 す。心より厚く御礼申し上げ 当に慈しむ心を感じておりま ご協力を賜っておりますこと、 く子供たちを包んでくださっ 引き受け戴いており、 ご多忙にも関わらず、快くお ます。原稿をお願いしますと ポートし、優しく導いて下さ 対しましては、その成長をサ 特に何も出てこない、やって 好評を得ていると思っており い農園など、様々な形で温か 合同体育大会の開催、 流行事参加や、学校と地区の いる次第です。現役小学生に いないなと恐縮し、反省して ほかの事業はと申しますと、 たい限りでございます。その っている先生方がおいでです 地域の皆様も、三世代交 ありが ふれあ

> 皆様、 作りでも同窓会が音頭を取り ドゴルフでも、ピクニックで うのではないのです。大人と ころではこれだけであります。 時の会長の下で執り行われま ものが無いのです。数年前 小学校同窓会主催行事という よろしくお願い致します。 とを思っております。役員の 何かやりたい、そのようなこ 別に大それた事をやろうと云 ださいました。会報発刊以外 ビニールハウスも設置してく 百周年記念行事なるものが当 子供が一緒になったグラウン の事業は、私が思い当たると した。その折、 ております。そんな中、野木 ビニールハウスでの野菜 会員の皆様その節には 旧運動場跡に

躍されますことをご祈念申し とともに、 今後とも会員の皆様のご指導 上げ挨拶と ご鞭撻をお願い申し上げます 拙い話を申し上げましたが 益々ご健勝でご活



致します。



野木小学校 校長

渡

邉

奈

冰緒美

28

平成 30 年 1 月

野木小学校同窓会編集部

号

野木は心のふるさと

ざいます。 として赴任させていただきま 力やご支援を賜り心より感謝 様にはいろいろな場面でご協 しております。 した。同窓会や野木地区の皆 今年四月に野木小学校校長 ありがとうご

を見てきてください。 学式の準備のときにある子ど 木小学校の子どもたちのため 心配りのできる校長として野 感謝の思いを忘れず、 ります。」と。何ということで いっぱい校長先生の写真があ 女性校長です。」とにっこり もが「先生は野木小学校初の 飾られております。四月、 は歴代の校長先生方の写真が からこその細やかさや気配り 女性校長なのでした。 しょう。確かにわたしが初代 と教えてくれました。 さて、野木小学校の和室に 和室に 女性だ 私自身 「和室

> 児童七十九名です。「輝きの させていただきます。 でチームとなって進んできま く」を教育目標とし学校全体 ある野木の子」をめざし、「か じた次第です。 います。「くつをそろえると は 花を見せながら、赤色の「あ」 もたちには、チューリップの 赤色と黄色と空色です。子ど ーリップが飾ってあります。 した。校長室には三色のチュ よろしくお願いいたします。 しこく やさしく たくまし 「くつをそろえる」と話して 今年度、野木小学校は全校 「あいさつ」、黄色の「き」 「聴く」、「空色」の「そ」は 一生懸命勤め どうか

これも地域の方のご協力のお を体験させていただきました。 今年も四・五年生は米作り を見せてくれています。

に取り組み、

一生懸命な様子

心もそろう」と話すと真面目

に精一杯努めることを肝に銘

します。

PRをしました。 いろいろな かげです。ブランド名は「野 をどうかよろしくお願いいた 後ともご支援とご協力のほど たしの心のふるさとです。今 れたすばらしい学校です。わ なってほしいと考えています。 誇りを持ち、野木を大好きに 活動を通して、ふるさとへの トを作り、修学旅行で野木の きました。野木のパンフレッ き地域の方から学ぶことがで 木かがやき米」です。六年生 野木小学校は地域に支えら 相杜神社や一言神社へ行

旧職員からの便り

たくさんの支えにありがとう

(平成21年度~26年度)

下 島 瑞 恵

サギの飼育、 出会えるのだろう、私の心の だろう、どんな子どもたちと どもたちと一緒の活動がとて づくり、さまざまな行事。子 これから、このすてきな子ど れは、 中には、 小学校勤務・・・どんな学校 ての若狭町、 も楽しかった。元気で明るく、 もたちと一緒に活動すること そして歌う様子に魅了された。 だった。私は野木っ子の歌声 わたる全校児童の校歌の歌声 キドキをワクワクでいっぱい えた新任式。私の心の中のド の方が大きかった。そして迎 なのだろう、どんな地域なの に胸を弾ませた。町探検、ウ にしてくれたもの・・・。そ 今から九年前の四月、 体育館いっぱいに響き 期待もあったが不安 ハウスでの野菜 そして初めての 初め

0

私の中でかけがえのないもの 過ごすことができた時間は、 になった。 命取り組む野木っ子とともに 素直、そして何事にも一生懸

れたり、子どもたちの知りた 何度もハウスの中を見せてく きた。農家の仕事の学習をし のびのびと活動することがで との合同体育大会は、たくさ を感じることができた。地区 した。サツマイモ栽培や米作 いことに答えてくださったり た際には、地域の農家の方が ートをうけて、子どもたちが んの地域の方々の声援とサポ の方々の大きな支えと温かさ)活動を通して、家庭や地域 そして、その子どもたちと

> ができたのだと思う。 ちとともにたくさん学ぶこと があったからこそ、子どもた り合うことができた。どの活 具を集めて、祖父母の方々に 動も、家庭や地域のサポート ったこともあった。この交流 昔の暮らしについてお話を伺 れぞれの知恵を活かして関わ 会では、地域の三世代が、そ し、みんなで食べた。昔の道

切さを改めて感じることがで をサポートしていくことの大 校が一体となって子どもたち の関わりで、家庭、地域、学 保護者の方々、地域の方々と 野木っ子たちだけでなく、

> 職員の皆様に心からお礼申し 上げます。 保護者の方々、地域の方々、 えてくださった子どもたち、 小学校での充実した日々を支 活を歩んでいきたいと思う。 感謝の気持ちを忘れず教員生 の支えがあることを心に留め きた。これからも、 たり前ではなく、背景に多く 最後になりましたが、野木 何事もあ



旧職員からの便り

野木地区に感謝です

を過ごした学校であることや、 の中で七年間という長い時間 今でも胸が熱くなります。 野木小学校の前を通ると、 私

思い出深い学校であるからな

(平成9年度~15年度

島

津

真

喜 雄

木小学校に勤務していた時の この原稿の依頼を受け、 野

と杵を用意しておもちつきを りでもたくさん支えていただ た。三世代交流会では、臼

のでしょう。

かと思います。 らしいことがあるのではない 返ると、野木には二つのすば がとうございました。今振り とができました。本当にあり のおかげで楽しく勤務するこ 読み直したり、写真を見たり ました。当時の学級だよりを るい児童や温かい地域の方々 失敗ばかりでしたが、明 その頃の私はまだまだ若

一つ目は縦のつながりがし

できるのです。高学年の子が うのは考えられません。それ 低学年の子も交じっていまし 低学年の子も楽しめるように 子と低学年の女の子が昼休み が、いつの間にか女の子も、 の男の子が中心だったのです 上手に相手をしてくれていま がみんなで楽しく遊ぶことが に一緒にサッカーをするとい た。普通なら、高学年の男の

大会に関する記事です。

毎日サッカーでした。高学年 Jリーグの影響で、昼休みは 生を担任したとき、カラオケ 育っているということです。 遊んでいるのです。縦のつな な記事を見つけました。四年 お便りを読み直していてこん きている証拠でしょう。 かりとした縦のつながりがで 住んでいる集落の中でもしっ でした。これは、子供たちが がりがしっかりできている姿 所で高学年、低学年関係なく 二つ目は、児童の自主性が 輪車をしていたり…、至る

のとき見に行ってびっくりし るので見に来てください。」 の子供たちだけの練習で「先 みにしていました。休み時間 まりました。これに付け加え しに行きました。しかし、そ という話があったので、注意 だけできるかな…。」と楽し て、「島津先生の手助けをなる した。「自分たちの力でどれ べく借りない。」ことにしま 「慎吾ママの学園天国」に決 〜学級会で話し合い、曲が 言うこと聞かない人がい

ヤジャンケンをしていたり、 した。サッカー以外にもタイ 感心しました。~ 大きな声を出し 今思い返しても、

られます。他にも るのかと感心させ テージ発表ができ たちで練習し、ス 小学四年生が自分

性や主体性が育つ地域だと感 じました。 とができました。児童の自主 アを生かした企画で楽しむこ などでも、自分たちのアイデ 六年生を送る会やお楽しみ会

幸せでした。ありがとうござ 校で勤務できたこと、本当に るのは、 いるからでしょう。野木小学 のような素晴らしい学校であ 学校は地域の縮図です。 地域がしっかりして





ました。自分たち

ことをもう一度思い出してみ

す。私が勤務していたころ、

っかりしているということで

です。「やるとき はやるな~。」と とができているの 元気いっぱい歌っ で振り付けを考え、 て、踊ってするこ

会員からの便り

思い出をひも解いて

第51回卒 (昭和35年)

武生 福田 真由美

野木小学校の講堂の外から見える場所に「輝きのある野札でいます。野木小学校で学れている子供たちが将来どこんでいる子供たちが将来どこんでは活していても、きっと輝いてくれます。

職員室の窓からは二宮金次郎職員室の窓にぶら下げられた鐘。をの窓にぶら下げられた鐘。をの窓にぶら下げられた鐘。をの窓にぶら下げられた鐘。をの窓にぶら下げられた鐘。をの窓にぶら下げられた鐘。をからは、いつも変わらぬ先生がありを知らせるのは、職員室の窓にぶら下げられた鐘。をの窓にぶら下げられた鐘。

タオルでゴシゴシ乾布摩擦を

原童一緒に、上半身になって 児童一緒に、上半身になって とのないゆるい斜面になった とのないゆるい斜面になった とのないゆるい斜面になった とのないゆるい斜面になった とのないゆるい斜面になった とのないゆるい斜面になった とのないゆるい斜面になった

ほしいと想います。 かなこの自然を大切に守って しょう。願うのは、野木の豊 何とのびのびと遊べたことで ャンケンをして勝負する。冬 ら走って出会ったところでジ も作りこちら側とあちら側か 冬の田んぼに雪が降ると、て 下級生の面倒をみていました。 ぎに行くのですが、度々夕立 ど楽しかったです。山も川も けり、陣とり、かくれんぼな 暗くなるまで遊びました。缶 に遭って走って帰ります。そ んなときも上級生はしっかり 全部が遊び場所で、北川へ泳)田んぼは、どこまでも広く 、ねいに踏み固めた道を何本



思います。それでなくても寒

出口校長の発案で始まったと

しました。乾布摩擦は当時の

れられない小学校の思い出で

出身の中川平太夫福井県知事んな古い講堂の正面には野木時に養われたと思います。そ

邪に負けない様にとの願いが

い冬の講堂での乾布摩擦は風

あったのでしょう。今でも忘

会員からの便り

す。

私は学校まで近かったの

い 出

思

上級生、下級生一緒になってりませんが、学校から帰るとで通学路の思い出はあまりあ

第66回卒(昭和50年

上野木 清 水 正

博

思います。 辺は随分変わってしまいまし りに故郷の野木に帰ってきま 立派な体育館ができています 筋の今の校舎に引っ越したと でしょうか。確か私たちが、 鉄筋コングリートの校舎だけ の建物は唯一、耐震化された そして広いグラウンド、当時 とと思います。野木小学校周 んが地元や各地でご活躍のこ です。二十四名の同級生も地 ね。月日の経つのは早いもの 二年も経ってしまったのです っていました。あれから四十 受けて同窓会誌を見ると野木 た。立派な体育館、プール、 元で会うのは数人しかいませ 小学校を昭和五十年卒業とな した。今回、投稿のご依頼を 年生の時に木造校舎から鉄 高校を卒業して三十六年ぶ 今の校舎の横には

> の健康な身体と体力は、その たことが思い出されます。今 で長靴を履いてサッカーをし 夏はもちろん、冬でも雪の中 をやったり、グラウンドでは た。) や卓球、ドッジボール って走るの」と言っていまし ルを打つ野球(当時は、「打 の時間に、軟式のテニスボー 講堂で、体育の時間や昼休み 吹き込んでいました。そんな 吹雪の日は雪が窓の隙間から サッシもなかったことから、 反面、冬は冷蔵庫みたいに寒く しかったと思いますが、その は瓦屋根だったせいか夏は涼 木造の講堂でした。その講堂 はなく今の校舎の裏にあった が、私たちの時は、 体育館で

たいものです。 学校を訪れてあの額を見てみ 私の人生の基礎を作ってくれ 出し、小学校生活の六年間が 会を得て、小学校時代を思い 路に立った時に何度も救って 文字は、私の頭の片隅に残り ませんでした。しかし、その の私は意に介することはあり 下さったと思いますが、当時 四文字熟語の意味を説明して 礼の時に、校長先生からその 掲げられていました。確か朗 の揮毫で「初志貫徹」の額が できました。ありがとうござ ていたことを発見することが くれました。今回の投稿の機 私の座右の銘として人生の岐 いました。機会があれば、小

小学校時代の思い出をたど

会員からの便り

思 出

ラキラの中、

第77回卒(昭和61年)

東

どの野菜を作っていました。 確か班ごとに分かれていて水 場所に【あすなろ】という畑 るのが楽しくて、宝探しの様 時特に覚えているのがサツマ やり当番も決めて世話をして があり、ナスやサツマイモな が浮かんできます。 な感覚で掘ったことを思い出 後土を掘るとごろごろ出てく イモです。イモの弦を引いた いたように思います。収穫の ってみると、いくつもの情景 今のプール横にある遊具の

るのですが、行進しながらバ 色々変え演奏しながら行進す されていました。四年女子は 五・六年生と四年女子で構成 バトンガールです。 また、当時鼓笛隊があり 隊列を

> えています。 それと少し得意な気持ちを覚 まく決まるかドキドキした事。 トンを上に投げて取る技がう

記憶があります。 楽しみで練習を頑張っていた 町の大会に向けて練習してい の差し入れがあって、それが 監督さんからアイスクリーム ました。休みの日の練習には トボール、男子は野球を上中 そして、放課後女子はソフ

(スミマセン)

朝なんかは、田んぼも凍り付 いて一面の銀世界。いつもの の登下校です。冬の凍てつく 色々溢れてきますが、やはり んだ江戸川乱歩の本等々。 描いたこと、夢中になって読 れたランチルームの壁に花を には学校でキャンプ、新設さ 番心に残っているのは学校 あと、冬の餅つき大会、夏

知 子 道すがら椿の葉っぱを笛にし す。ですから、帰りの長い道 たり、グミの実を食べたり 見つけて帰っていたものです。 か、自然と何かしら楽しみを のりをいかに退屈せずに帰る 曜日だけだったように思いま 集団下校は月曜日と半日の土

けたと思います。そし 欠かさずしていた事が り…。それと、帰りに ですくって飲んだり になってから数年は続 から始めたのかは覚え 話をする事です。いつ お参りすることとお世 置のあるお地蔵さんに あります。それは、玉 石を順番に蹴ってどこ を流れる川の水を帽子 のどが渇けば玉置の中 てないですが、高学年 まで行けるか挑戦した

りました。目も眩むほどのキ の上を歩いて登校した時もあ 道ではなくて、凍った田んぼ ものです。帰りも今とは違い もうそれだけでウキウキした 非日常な世界に せんでした。ある雪のたくさ として残りました。 業まで続けたことは、 とを覚えています。 より、満足が上回っていたこ て思った事がきっかけで寒さ 何だか、「可哀想だな。」なん も雪で埋まっていました。 て、たとえ一人でも欠かしま ん降った日、 お地蔵さんも祠 小学校卒 達成感

景は地域の人たちです。道草 あさんに「さようならー。」と しているおじいさんや、おば しながら帰る道中、畑仕事を 最後に、何より心に残る情





と返してくれる。当たり前と 思うかもしれませんが、それ だとても嬉しかったのです。 がとても嬉しかったのです。 がとても嬉しかったのです。 はてから遠くにいる人を見つ けても、大きな声で挨拶した ものです。当時は今のような ものです。当時は今のような ものです。かける人は大 が、下校時に見かける人は大

当時上野木にあった工場まで帰ってくると中からおばあさんが「お帰り。」と笑顔でさんが「お帰り。」と笑顔です。「もう少しで家やぁ。」とす。「もう少しで家やぁ。」とす。「もうから思い返すと、いう安堵感は今でも忘れられい学校時代は特に自然に触れい学校時代は特に自然に触れる時間も長く、五感をフルに

思います。
思います。
といます。

今現在、自分の子供たちも

だ、 っております。 の為に何か貢献できればと思 過言ではありません。ただた ります。私自身も、子供たち さる事、ありがたく感じてお 学校の教頭や校長になられて、 また、私が小学校の時の担任 今度は、 も地域に育まれたと言っても たちを温かく見守っていて下 があります。学校の先生方を れとご縁を感じ感慨深いもの 自分の子供たちをまたご指導 ていただいた先生方が野木小 じているんだろうと思います。 あの時の自分と同じ感覚を感 時代は変わっても子供たちも 野木小学校に通っています。 はじめ、地域の方々には子供 して下さる…。その、時の流 の先生や中学校で授業を教え 感謝の気持ちで一杯です。 微力な私ですが地域

会員からの便り

野木の里で育って」

第91回卒 (平成12年)

中

村

知

恵

私が野木小学校に入学した 習では、のは今から二十数年前。幼い るようにころから小柄だった私には、 ったり、ころから小柄だった私には、 ったり、でも長く感じました。朝、近 しい友工の子たちと待ち合わせをし 中学校までの道のりはと さんある うに見えたことを覚えていま 学校の大力に見えたことを覚えていま 学校の大力に見えたことを覚えていま 学校の大力に見えたことを覚えていま 学校の大力に見えたことを覚えていま 学校の大力に見えたことを覚えていま 学校の大力に見えたことを覚えていま 学校の大力に見えたことを覚えていま 学校の大力に見えたことを覚えていま で がい というに 関では、 からに 関本的 からに 関する からに 関する は から に 関する から に 関する から に 関する から に がった に から に がった に がら に がった に がった に がった に がった に がった に がった に がん に がった に

運動会の一輪車パレードの練いたクラスだったと思います。良く、助け合うことが出来て良く、助け合うことが出来て

します。

に帰らなかったことを思い出したことや、暗くなるまで家ったり。学校にみんなで遅刻雪の積もった田んぼの中を走

習では、全員が一輪車に乗れるように休み時間に協力し合ったり、わからない勉強を教え合ったりが自然と出来る優しい友人たちに恵まれました。中学校や高校へそれぞれ進一学して、新しい出会いがたく学して、新しい出会いがたく学して、新しい出会いがたくがんある中で耳にする野木小学校の友人の噂は、良い話が多く、それぞれ進む道は違うの活躍になんだか誇らしい気の活躍になんだか誇らしい気持ちになりました。

私は、県外に進学し、大学 では様々な地域の友人ができ ましたが、地元の話になると いかに自分が豊かな恵まれた 環境で育ったかということに 環境で育ったかということに なると 人達は私の話を聞いて、「行

> でした。 れたことが私にとっても喜び かな自然に感動し、喜んでく かな自然に感動し、喜んでく

豊かな自然に恵まれている ことはもちろん、学校からの にとはもちろん、学校からの になで食べな」とおすそ分け をいただいたり、家族だけで なく、温かい地域の方に見守 なく、温かい地域の方に見守 なく、温かい地域の方に見守 なく、温かい地域の方に見守 なく、温かい地域の方に見守 ないます。地元を一度離れてみ て、外から故郷を見ることで、 現在、私は若狭町に戻り、 現在、私は若狭町に戻り、

ています。少しずつ顔を覚え

献できるよう日々を過ごして 若狭町の方々に感謝の気持ち 野木の里、野木の地域の方々 いきたいと思っています。 をもって、少しでも地域に貢 も嬉しく思います。今後も、 かけていただけることをとて ていただき、地域の方に声を



新成人からの便り

「料理を作る人になりたい」

第10回卒 (平成22年

中野木 武 田

波

が一生懸命仕事をした証なん 生臭いエプロンを着けて帰宅 も魚をさばいたであろう少し 私が小学校から帰宅すると母 在です。母は調理師免許を持 でした。そう思うようになっ もとにいくとその生臭い臭い ら料理を作る仕事をしていて っていて料理上手です。昔か たきっかけが二つあります。 します。「おかえり」と母の まず一つ目は、私の母の存 私が小学校の頃の憧れた夢

凍食品に頼らずとても豪華で こか心地よく感じていました。 たいと思うようになっていた 母のように料理が上手になり を食べて育った私はいつしか また、遠足などのお弁当は冷 だと小さいながらわかり、 した。毎日おいしい母の料理

ティーで作った「じゃがバタ 時の学期ごとに行われるパー 一」です。自分たちで栽培し そして二つ目は、小学校の

また、休日の楽しみは友達

とてもうれしかったことを今 みたい!」と褒めてもらって したのです。 調理師さんになりたいと確信 しいと言ってもらえるような きに私はたくさんの人におい でも忘れられません。そのと 田先生に「上手! お母さん がいているときに、担任の西 たじゃがいもの皮をむき、湯

夢であり決意です。 こなしています。私ももう一 うな母になることが今の私の ました。そしていつか母のよ 十歳なのでもっと積極的に家 す。母はどんなに疲れていて になにもせずに寝てしまいま て帰ると疲れたことを言い訳 やりがいを感じながら働いて 利用者さんにおいしいと言っ 理はとても難しいですがやり 施設で調理をしています。料 でも家事などをしようと思い も必ず料理などの家事全般を います。しかし、仕事を終え てもらえることを励みに日々 たい仕事ができている喜び、 歳になっていました。私は今

同級生と今でも仲良くできて 小学校六年間を共に過ごした と思いっきり遊ぶことです。

親、 事終わりに他愛ない話をした 謝の気持ちを忘れずに、これ 地域の方々のおかげです。感 できたのは育ててもらった両 間と共に成人を迎えることが め合える人達です。そんな仲 もっとがんばらないと、と高 り、また夏休みには毎年集ま 様々です。そんな中でも時間 地元で働く仲間など、状況は からは何か恩返しができるよ なの近況報告を聞き、自分も って花火をしています。みん すてきな仲間に出会えたと思 を合わせて会いに行ったり仕 に出た仲間、私と同じように っています。夢を持って県外 いることが本当にうれしいし、 お世話になった先生方、

そんな私も気がつけば二十









へ最近あった楽しかったこと〉

ずこうでえをかきました。またきれい えをかくのがだいすきです。 にいろいろなえをかいてみたいです。 つかもと みゆ

・けいろうかいでは、大きなこえをだ ·けいろうかいで、こうかをうたった いました。 つしょにするのはたのしいなとおも のがたのしかったです。みんなとい ひらた みく

せました。おじいさんとおばあさんが

よろこんでくれたので、よかったと

゚けいろうかいのはっぴょうは、れん ▼ちくのみんなとあそびました。どろ がっこうでおいもパーティーをしま をしたいです。 うめジュースをのんでたのしかった おつかれさまのおいもパーティーで、 おもいました。 かったです。またみんなでパーティー しゅうよりもじょうずにできました。 した。おいももうめジュースもおいし たけむら ふうか かわら けいし まえだ そうた

ちでつくったうめジュースも、とっ がっこうでおいもをたべました。と てもおいしかったです。 ってもおいしかったです。じぶんた

はしもと あゆ

▼ピアノきょうしつで、いろいろなゆび ▼いえでバーベキューをしました。お のおしかたをおしえてもらいました。 おうちで、おりがみをおったり、え まいもをやいてたべました。おいし ともだちとエンゼルランドにいって をかいたりしてあそびました。たの にくや、ぼくがもってかえったさつ あそびました。たのしかったです。 た。そとであそんだあとは、なかで あつかったのでみずあそびをしまし しかったです。 いました。 はやくじょうずになりたいなとおも かったです。 くらたに あおい ふくい あいな うえの ようた

たです。またあそびたいです。 んこあそびをしたのがおもしろかっ おかもと おうすけ

ともだちのいえですごろくをしまし そっていっしょにそとであそびまし た。たのしかったです。 た。そのあと、ほかのともだちもさ たなか しほ

せいま つむぎ

ったです。



楽しかったおいもほり

るおもさでした。 ちゃ色のうすい色でした。おいもは コップでほってくれたらとれました。 はしっこをほりました。でもぬけな 二つついていました。かた手でもて おもたかったです。大きいおいもが 大きかったです。色はむらさきと、 たとき、うれしくてよかったです。 やしい気もちでした。おいもがほれ かったから、いさおさんが大きいス してもむりだったから、もういちど ほりました。もってほって、ぬこうと ほるとき、さいしょははしっこから とれそうなとき、とれんかってく 大きいおいもは、ぼくの顔ぐらい おいもほりをしました。おいもを はし本 しんのすけ

から、ぼくはうれしく いさおさんが手つだいに来てくれる こんなにほれたんだと思いました。 いさおさんが手つだってくれたから ごくほっているんだと思いました。 おいもがどんどんとれていて、す

なってきます。たくさ んおいもがほれてよか



楽しい学校の行

坂本

はじめ

きです。たとえば、春の遠足と体育 大会と秋の遠足です ぼくは、学校の楽しい行事が大す

きも好きです。引っぱったり、引っ とても楽しいからです。それに、さ らしい花やきれいな石を発見するこ れしいからです。 ぱられたりして、自分のチームが引 くわくします。そのほかに、つな引 いごに玉の数を数える時、とてもわ 秒の間に玉をたくさん入れるので、 ぜかというと、せいげん時間の二十 くが一番好きなのは玉入れです。 ら、体育大会の時にもやく立ちます。 と遊べて、なかよくなれます。だか は全校で行くので、ちがう学年の人 ともあります。ほかにも、春の遠足 かるので、とても楽しいです。めず れまで気づかなかったところも見つ 目的地まで行きます。歩きだと、こ て、いろいろなところによりながら いているときは、とても楽しくてう まず、春の遠足は、みんなで歩い 次に、体育大会の種目の中で、ぼ

さいごに、秋の遠足は、春の遠足

ら持ってきます。みんなと食べるの せっかくの遠足なので、おいしく食 で、とてもおいしく食べられます。 なおべん当を作ってもらって、家か おべん当も楽しみです。自分のすき いにくくなるので、一石二鳥です。 も楽しいです。よいやすい人も、よ お笑いなどをしてくれるので、とて 中では、上の学年の人がしりとりや とちがってバスで行きます。バスの べると、よりおいしくなります。 へたほうがいいですね。おやつも食

行事があると、その日が楽しみにな さん楽しい行事があります。楽しい このように、学校の行事にはたく

みんなの大切な学校

す ず 木

ですることです。 語と給食と遠足です。全部、みんな ながいると、とても楽しいからです 由は、みんながいるからです。みん わたしが学校で一番楽しいのは、国 わたしは、学校が大好きです。理 あんず

読むと、想ぞう力がどんどんはたら タジーが多いです。ファンタジーを にのっている話では、とくにファン が大好きだからです。 国語が大好きな理由は、読むこと 国語の教科書

> きたりして、わくわくします。 り、いろいろな考えを知ることがで と、分からなかったことが分かった きます。そして、みんなで学習する

らです。わたしが好きなメニューは 合ったデザートも出て、おいしいです。 くだものやゼリーが出ます。季節に の野菜がおいしいです。デザートは カレーとデザートです。カレーの中 ると思うからです。私は三年生にな んなで食べると楽しい話ができるか てきたからです。ほかの理由は、 なってきました。おいしさが分かっ ってから、給食をあまりへらさなく んが心をこめて作ってくださってい いしいからです。もりさんとあべさ 遠足が好きな理由は、お母さんが 給食がすきな理由は、ごはんがお み

ど、体力がついてよかったです。秋 の中で上の学年の人がゲームなどを の遠足は、バスで行ったけど、バス もっとおいしくなって楽しいです。 です。おべん当をみんなで食べると、 何重にも重ねるとおいしくなるから です。たまごを平べったくやいて、 その中でもおいしいのがたまごやき 作るおべん当がおいしいからです。 してくれます 春の遠足は歩きで行ってつかれたけ

このように、みんなで活動をすると、

ですから、みんなの大切な学校です ると、学校がにぎやかになります。 とても楽しくなります。みんながい

もり山 わかな

意味を考えることです。 とと、給食を食べることと、算数で ことは、水曜日に読書ボランティア の方が読み聞かせをしてくださるこ わたしが学校生活の中で一番好きな いるときがほとんどないからです。 の理由は、みんながいるし、一人で わたしは、学校が楽しいです。そ

こわいときはこわくなるような声で ンティアの方は、読み方が上手で、 す。わたしはファンタジーの絵本が 聞くのが大好きです。おかげで、 が好きになりました。 んでくださるので、わたしはお話を おもしろいときは楽しそうな声で読 ときは、ワクワクします。読書ボラ 好きなので、ファンタジーの絵本の の方が読み聞かせをしてくださりま 毎週水曜日に、読書ボランティア 本

の人が音楽やしりとりやクイズをし いつも感しゃして食べています。そ 学校の給食は、とてもおいしいです。 して、みんなと食べたり、放送委員 次に、給食が大好きです。野木小

> しく楽しく食べられます てくれたりするので、とってもおい

す。また、学校に行ってないほいく 伝えたいです。 園の人にも、「楽しいよ、学校。」と いです。みんながいるから楽しいで 手をあげるようにがんばっています。 達の意見を聞いてさんこうにして、 ができます。むずかしいときは、 たりするので、いつもがんばること がはげましてくれたり、助けてくれ どきまちがえてしまっても、みんな とが好きです。考えるときに、とき このように、学校はとっても楽し さいごに、算数の意味を考えるこ



「私のおねえちゃん」

植野 瑠莉

す。中学生になるとずいぶん変わり 私のお姉ちゃんは、 中学一年生で

ているので大きな声になれてきたの と部活があるから、いつも声を出し しゃべる時に声が大きくなったこと かもしれません。私も、お姉ちゃん さくなっていました。中学校に行く です。小学校の時は、てれて声が小 一番大きく変わったのは、

こう言っています。 になりました。お姉ちゃんはいつも みたいになれるといいです。 お姉ちゃんはけいたいを持つよう

母さんにけいたいを買ってもらいた のけいたいの方が好きです。早くお いです。 私もどちらかというとお姉ちゃん 「お母さんのけいたい小さいな。」

思うことがたくさんあります。 さんたちに聞きます。まじめだなど 分からないことがあるとすぐにお父 野球を観ています。お姉ちゃんは、 姉ちゃんからすると、野球ボールは ちゃんも野球、お父さんは野球のコ ボールの方がなれているので小さい 小さいのかなと思うけど、私は野球 私は野球チームに入っていて、お兄 とは感じません。時々テレビで高校 大きいなと思ったりしています。お ーチです。たまに四人でキャッチボ ルをしています。ソフトボールは お姉ちゃんはソフトボール部です

私のお姉ちゃんはすごいなと思い



五年

「くやしさを来年に活かして」

五年

清水 悠花

て、私の中に、来年の陸上記録会に われました。この陸上記録会を終え 向けての目標が二つできました。 十月四日に、 町の陸上記録会が行

学びました。練習で出せていた記録 うれしかったです。今回の経験を通 の陸上練習では今年以上に集中し、 した。目標を達成するために、来年 来年に向けての新しい目標ができま が出せず、くやしい思いをしたので して、競技前は、緊張でガチガチに 三位で入賞することができました。 己ベストにはとどきませんでしたが ることができました。その結果、自 練習してきたことを思い出して投げ ができ、四十五度位で投げるという ル投げでは、落ち着いて投げること 場したこともあって、緊張しすぎて 私は、一番初めの競技の一走目に出 ならないための心の準備も大切だと ハ十メートルハードルで入賞をのが してしまいました。でも、次のボー 一つ目は、競技に関することです

> ャレンジしたいと思っています。 ば来年もハードルとボール投げにチ

作りました。最初はちょっとはずか ように応援で盛り上げたいです。 えて、野木小学校のテントを今年の 年生にも応援のすごさや大切さを伝 つ安らぎました。だから、来年の五 とで気持ちが上がり、緊張が少しず ます。しかも、思い切り応援するこ ントが一番盛り上がっていたと思い り大声で応援できました。野木のテ た。応援の仕方は、みんなで考えて 改めて応援の力はすごいと思いまし ていたら、うれしさが倍増しました。 分もみんなのことを一生懸命応援し てもうれしかったです。しかも、 私は、みんなに応援してもらってと しかったけれど、だんだんと思い切 二つ目は応援についてです。今回

思っています 心させられるような行動をしたいと 立って、初めて出場する五年生を安 たように、練習でも本番でも先頭に 来年は、今年の六年生がしてくれ



たのしみは 秋のおとずれ 山の紅葉見た時に 感じ取る時

もっと自信を持って本番にのぞめる

ようにしたいです。そして、できれ

東 詩織

▼ たのしみは 秋を感じる 帰ってきたら まどあけて 風ふいた時

▼たのしみは 一枚の葉が 手におちる時 秋の紅葉 見たときに

大橋

花蓮

▼ たのしみは 北風ふいて 宙をまう時 もみじが赤く 岡本 紅葉し

勝見

瑠奈

夜ねる前に たのしみは リンリンリンと ないている時 すず虫が 竜佑

たのしみは あみどをあけて ねる時に

ここちよい風 雲一つない たのしみは 朝目が覚めて 空を見る時 ふいている時 秋晴れの 郎

ここちよいなか たのしみは 青空見あげ 本を読む時 田中 田中 雲動く 美羽

▼たのしみは リーンリーンと 風鈴が ゆれてすずしい 風を呼ぶ時

たのしみは 虫の合唱 始まった時 遠くの風が 赤くなり

ごろっとねころび たのしみは アイスほおばり ねこ遊び テレビみる時 葵

東山

哲士





三宅小学校グラウンド













福井県三方上中郡若狭町武生十五—七—一 野木小学校同窓会事務局

益々のご健康とご繁栄をお祈 ればありがたく存じます。 ドレスまでお知らせいただけ 記の住所、 仕上がり、心から感謝申し上 うございました。おかげさま 受けいただきましてありがと にもかかわらず、快くお引き いたします。 たらお知らせ下さい。 した皆様方には、お忙しい中 原稿執筆をお願いいたしま 会員の皆様におかれまして 同窓会誌二十八号をお届け 末筆ながら、会員の皆様 编 住所移転等がございまし 今後とも、近況などを左 大変、内容のある会報に 集 あるいは下記のア 装 137

- ■facebook https://www.facebook.com/nogi.elementary ■Eメール nogi-es@edu.town.wakasa.fukui.jp